



## **SPORTS**

sport.union@sonapresse.com

## Football/Panthères dames : il s'agit d'informations erronées

Prosper Sax NZE BEKALE Libreville/Gabon

UITE à l'article publié le 2 octobre dernier par un confrère en ligne, affirmant que "depuis leur retour du Botswana, jeudi dernier, les filles n'ont toujours pas regagné leurs familles et depuis quelques heures, cinq d'entre elles ont été admises au service des urgences de l'hôpital militaire...", le ministre des Sports André Jacques Augand, accompagné du président de la Fédération gabonaise de football, Pierre-Alain Mounguengui, se sont rendus hier au Centre technique de Bikele ou sont encore logées les Panthères dames pour s'enquérir de la situation réelle de nos internationales.

Dans un premier temps, le ministre Augand a d'abord écouté attentivement les joueuses. Au nom de ses coéquipières, la capitaine Yog Atouth n'est pas allée par quatre chemins pour dire que l'information relayée par le média en ligne cité ne venait pas d'elles. S'agissant de l'hospitalisation supposée des filles, le médecin de l'équipe nationale, Dr Lidwine Ndjibah Alakova, a tenu à rassurer les autorités. ' À leur retour de Gaborone, les filles étaient fatiguées dans la mesure où elles ont beaucoup donné sur le terrain. En plus d'un climat sec. Du coup, elles ont attrapé la grippe. Face à la situation, nous nous sommes rendues dans une structure de santé officielle de la place pour faire des examens. Les résultats



Le ministre des Sports est venu rassurer les filles en présence du président fédéral.

des examens ne révèlent rien de grave, puisqu'il n'y a aucune anomalie ou de contamination pour les cinq filles concernées qui, par ailleurs, n'ont jamais été internées ".

Concernant les primes, le ministre des Sports s'est lui aussi voulu rassurant. " Je tiens à dire que vous aurez vos primes. Des efforts sont en train d'être faits dans ce sens ".

Le patron des Sports, d'un ton ferme, a pris la décision d'ester devant les juridictions compétentes le média auteur de la diffusion de ces informations

## Le stade municipal d'Akieni remis à neuf



Le nouveau stade d'Akiéni.

Willy NDONG Libreville/ Gabon

L y a six mois, le stade municipal Emery Pierre-Claver-Ngoulakia d'Akieni, au sud-est du Gabon, ressemblait à un champ de ruine. Mais aujourd'hui, l'infrastructure sportive a fière allure après les travaux effectués par l'entreprise dirigée par l'ancien footballeur international gabonais Jean-Daniel Ndong Nze. Tout a été remis à neuf.

" Nous avons refait entièrement la pelouse, procédé aux travaux d'aménagement de la tribune, des vestiaires, des luminaires et de la barrière du stade. Et ce durant six mois", renseigne Jean-Daniel Ndong Nze. Aujourd'hui, ce stade

fait la fierté de la ville et des populations d'Akieni et des environs. Une expertise gabonaise saluée par cet habitant de la ville.

Nous sommes heureux de constater aujourd'hui la qualité des travaux effectués par un fils du pays. Qui plus est ancien footballeur international gabonais. L'infrastructure donne fière allure et nous en sommes ravis", nous a fait savoir un habitant du quartier Oyabi.

Après la réfection de l'aire de jeu du stade d'Akoakam d'Oyem, puis celle du stade Pierre-Aubame d'Angondjè, Jean-Daniel Ndong Nze a démontré que l'expertise locale en la matière doit être mise au service de la nation.

## Basket-ball : la Fégabab pousse à une nouvelle Linab

James Angelo LOUNDOU Libreville/Gabon

E renouveau de la Ligue nationale de basket-ball **⊿**(Linab) a été un axe majeur de l'assemblée générale ordinaire de la Fédération gabonaise de basket-ball (Fégabab) qui s'est tenue samedi à Libreville au siège fédéral.

Assemblée au cours de laquelle plusieurs sujets ont été abordés. Il s'agit de l'adoption par les délégués des bilans moral et financier de l'exercice 2022-2023. De même que l'annonce du budget prévisionnel pour la nouvelle saison à 705 millions de francs. Et les attentes financières à l'endroit de la tutelle sportive, l'espoir que le Palais des sports de Libreville abrite enfin ses compétitions, les promesses pour la poursuite de la politique de formation ou encore le satisfecit des promotions dans l'organigramme de Fiba-Afrique (notamment celle de Rachel Benzeng au poste de secrétaire générale de la Zone IV) La relance du championnat natio-



Le président de la Fégabab, Willy Asseko (2e à partir de la gauche), a présidé l'AG.

nal seniors constituant l'une des priorités pour l'exercice à venir, la mise en place d'un chronogramme pour l'élection d'un nouveau bureau directeur de la Linab s'impose ainsi pour les principaux acteurs de la balle orange gabonaise. Après presque une décennie d'interruption du championnat national et une Linab restée parente pauvre depuis sa mise en place comparativement à ses pairs du football et du handball, le retour aux fondements et la sortie du tunnel vont être attendus par les athlètes et les clubs.